研修報告

今年度はコロナ禍で、外部での研修があまり実施されませんでしたが、施設内での研修・オンラインでの研修を行い、私ども常に研鑚に励んでおります。

「現場で活かす、転倒転落事故防止対策」

- 安定した座位姿勢の点で机や椅子を使用し実際にやってみてわかりやすかった。
- ・これまでの勉強の復習をしながら基本をしっかりし、介護しなければいけないと思った。
- ・座位姿勢の取り組み等普段の介助方法を認識しながら聞けた。
- ・日常の注意事項の徹底、歩行の見守り介助時の注意が良かった。
- ・立ち上がる姿勢をやってみて、どの様に介助すれば良いかがわかった。
- ・正しい立位、座位姿勢、歩行姿勢のメカニズムを知る事が転倒転落を防ぐ第一歩。
- ・安定して座る為には支持基底面を広くする事が必要だということが印象に残った。

「介護現場における感染防止対策・感染管理」



- ・私達が感染対策を守る事で感染から入居者様や自分を守る事が出来る。
- ・感染経路の遮断が一番重要と聞き、改めて感染予防の徹底の大切さを感じた。
- ・一人一人の心掛けが大切。
- ・全ての人の身体から出る物は危険な物の可能性あり。
- ・感染を防ぐ為、自分自身で気を付ける事が大切だと思いました。





4月より6階から 異動してきました豊島です。 皆様の苑生活が 笑顔溢れる毎日になるよう 努めて参ります。 どうぞ宜しくお願い致します。



4月より入職しました波瀬です。 入居者様みな様の生活に慣れ、 支援が出来たらいいなと 思っています。 宜しくお願いします。

5階フロアチーフ 豊島 綾 8階介護職員波瀬 きよみ

【編集後記】

春が経過し、夏に向かう今日この頃。皆様、余暇時間を大事に使っていらっしゃることと思います。今号では今年は実施することができました春のドライブのお花見を中心に、皆様の日々のご様子をお届け致しました。

広報委員会委員長 山本 昇

Γź

感

感想

No.054 6月号 カームページアドレス http://www.nha.wadoukai.jp/



今年は新型コロナウイルスの影響により外出制限があり、 例年あかり苑で行われていた行事のほとんどを行えない日が 続いておりました。その様な状態ではありましたが職員一同 少しでも入居者様方に春を感じていただきたいと思い、 人通りの少ないルートにて春のドライブを行いました。





桜の満開に負けないほどの笑顔で懐かしい風景を 見ながら談笑に花を咲かされ、久しぶりの外出を 心より楽しまれました。